

Einwohnerrat Liestal
FDP Fraktion
Peter Schäfer

Liestal, 25.06.2007

Postulat

Unterstützung von Vereinen welche die Freizeit von Jugendlichen sinnvoll gestalten

Mit ihren punktuellen Engagements für das Schwimmbad, für die Skateboardanlage, für Fussballplätze aber auch mit anderen Beiträgen, welche die Jugendarbeit unterstützen, hat die Stadt wichtige Akzente in der Jugendprävention gesetzt.

Der Stadtrat wird nun gebeten zu prüfen, in welcher Form generell zukünftig Vereine unterstützt werden können, welche sich für eine sinnvolle Freizeitgestaltung der Liestaler Jugend einsetzen.

Namens der FDP-Fraktion



Peter Schäfer